

# Harmony

仙台市立錦ヶ丘中学校 第1学年通信

No.4 令和元年5月27日(月)

## 楽しく学びました！



5月17日の岩手県での校外学習は、晴天に恵まれ、無事終了することができました。朝早い集合時間にひとりも遅れることなく、大きなけがや病気もなく、楽しく学習できたことは素晴らしいことです。中尊寺でもえさし藤原の郷でも、熱心にメモを取る生徒の姿や、友達と楽しそうに歩く姿が微笑ましく見えました。どのクラスも、班ごとのウォークラリーやバスの中でのレクリエーションなど、1つ1つの活動で仲間との豊かなコミュニケーションと、体験を通した歴史の学習ができたようです。結団式での千葉先生(団長)の「1日だけの活動ですが、ひと回り大きくなって帰ってきましょう。」という言葉に答えることができたのではないかと思います。来年の野外活動、3年生での修学旅行など、今後の活動がますます楽しみになってきました。この調子で毎日の学校生活を充実させていきたいものです。



## 初めてのの中総体



6月8日から3日間仙台市総合体育大会が開催されます。錦ヶ丘中学校として、そして中学生としての初めての大きな大会です。部員数が半減し、1年生でも選手として活躍できる人が多くいます。試合でも応援でも全力で取り組み、学校の一員としての自覚を高めてほしいと思います。基本的に部活動ごとに行動しますので、保護者の皆様にはお子様の部活動の動向を各自確認していただき、参加のための準備や送迎などのご協力をいただくこととなります。どうぞよろしくお願いいたします。なお、6日の午後には体育館で激励会を行いますので、お時間のある方は子どもたちの様子をご覧いただければ幸いです。

## そして定期(中間)考査が…



6月18日は、1年生にとって一大事(と思われる)中間考査です。初めての本格的な5教科のテストは、時間も内容も重量が増し、負担も大きくなりますので、毎日の予習・復習などをしっかり積み重ねておくことが大切です。2週間前には範囲表・計画表を配布し、上手に利用して学習を進められるよう指導いたしますので、ご家庭でも学習に取り組みやすい環境作りにご協力をお願いいたします。

